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Commune de FONCINE LE HAUT – Réunion du conseil municipal du 28 avril 2023 

Convocation du conseil municipal 

Le conseil municipal est convoqué en séance publique, le vendredi 28 avril 2023, à 18h30, à la mairie, salle du 
conseil. 

À Foncine le Haut, le 22 avril 2023 

Le Maire, 

Geneviève MOREAU 

Ordre du jour :  

1 / Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 31 mars 2023 
  

2 / Conseil communautaire (GB) 
 

 

3 / Travaux de commissions  
 

3.1 Écoles : Conseils écoles 

3.2 CR Syndicat horticole (reporté à un prochain conseil) 
 

4 / Travaux (JLC) 
 

4.1 Réservoirs  

4.2 Camping  

4.3 Lotissement Sous le Rocheret 

4.4 Défense incendie  

4.5 Branchement eau 

4.6 Travaux éclairage public sur la Côte 
 

5 / Terrain Rutillet  
 

6 / Délibérations à prendre 
 

6.1 Subvention Ehpad de Nozeroy 
6.2 Demande subvention pour amélioration défense incendie extérieure. Nouveau plan de financement 
6.3 Demande subvention pour la réhabilitation des réservoirs Nouveau plan de financement 
6.4 Appel participation des associations au fonctionnement de la salle multisports 
6.5 Mutuelle Nationale Territoriale (MNT) 
6.6 Publication des actes 
6.7 Création budget nouveau Lotissement 

 

7 / Divers 
 

7.1 Courrier Association Routière 
7.2 Demande limitation tonnage route du Rocheret 
7.3 Le Jura du Haut en Bas : 18/05/2023 
7.4 Tram’Jurassienne : 25 juin 2023 
7.5 Transju’cyclo : 17/09/2023 

 

 

Réunion du conseil municipal du 28 avril 2023 

L’an deux mil vingt-trois, le vingt-huit avril à dix-huit heures trente, le conseil municipal s’est réuni à la mairie sous la 

présidence de Mme Geneviève MOREAU, maire. 

Nombre de conseillers en exercice : 15 – Quorum : 8 
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Étaient présents :  

Mme Geneviève MOREAU, Maire ; 

Mme Brigitte BOURGEOIS, M. Jean-Louis CHABOUD, adjoints ; 

. 

Mmes AUBIN Audrey, NERI Adriane, POLLET-THIOLLIER Amandine ; MM. BLONDEAU Gilbert, VERMOT-DESROCHES 

Laurent, conseillers municipaux. 

 
Absents ayant donné pouvoir : Mmes LECOULTRE Andrée (pouvoir à B. BOURGEOIS), PEREZ Annick (pouvoir à JL 

CHABOUD), BLONDEAU Gérard (pouvoir à L. VERMOT DESROCHES) 

Absent : MM. AUBERT Ludovic, BERTHET-TISSOT Frédéric, BLONDEAU Thomas, VUITTON Etienne 

 
 

Secrétaire : M. VERMOT-DESROCHES L 

 

1 / Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 28/04/2023 
 

Le projet de procès-verbal de la réunion du 31 mars 2023 a été adressé à chaque conseiller municipal. Il est soumis à 
l’adoption du conseil. 
 
Mme le Maire informe que :  

 Point 1.1 : la convention signée par M. FOUSSEREAU F est une convention pluriannuelle de pâturage et 
non de défrichage. 

 Point 3.1 : erreur de frappe : Approbation des comptes de gestion 2022 et Comptes administratifs 2022 
et non 2021. 

 Point 5.1 : le coût des travaux estimé est de 98 00€ HT et non TTC 
 Mme SYLVESTRE a fait appel devant la cour d’appel de Besançon à l’encontre du jugement rendu par le 

tribunal judiciaire de Dole  
 
Le procès-verbal de la réunion du 31 mars 2023 est adopté à l’unanimité des membres présents. 

 
 
2. / Conseil Communautaire 

 
Pas de nouvelle information depuis le conseil précédent 
 
 
3. / Travaux de commissions 
 

3.1 Conseil école primaire  

A. AUBIN présente le compte-rendu du conseil d’école qui a eu lieu le 30 mars 2023 et fait part qu’une 

partie des arbres offerts à la classe des CE1 CE2 a déjà été plantée en collaboration avec la commune. 

3.2 Conseil école maternelle 

A. AUBIN présente le compte-rendu du conseil d’école qui a eu lieu le 4 avril 2023, les travaux à réaliser et  

rappelle les projets prévus. 

 

4 / Travaux  

4.1 Réservoirs 

JL CHABOUD informe qu’une réunion a lieu le 10 mai et que les travaux doivent débuter le 22 mai 2023. 

 4.2 : Camping 

JL CHABOUD informe que l’entreprise a terrassé les allées, reste l’enrobé à poser, et que des gaines ont été 

installées pour la mise en place d’un balisage lumineux.  
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4.3 : Lotissement sous le Rocheret 

JL CHABOUD informe que le permis d’aménager n’est pas encore accordé et l’étude pour l’appel d’offre est en 

cours. 

 4.4 : Défense incendie 

JL CHABOUD informe qu’une réunion a eu lieu avec les pompiers et le service du SIDEC. Des devis vont être                                                                                 

adressés à la commune.  

M. Gilbert BLONDEAU demande que la mise en place de cuves enterrées soit privilégiée. 

4.5 : Branchement eau 

JL CHABOUD informe que des raccordements pour des particuliers ont été réalisés via une convention comme les 

années précédentes. 

4.6 : Travaux éclairage public sur la Côte 

JL CHABOUD informe que : 

 Des travaux pour déplacer les réseaux électriques sur la Côte ont été réalisés. Enedis a pris en charge le 

réseau basse tension et la commune le réseau d’éclairage public.  

 Que la mise aux normes du tableau électrique du téléski est en cours avant le passage de SOCOTEC et du 

consuel. 

5 / Terrain du Rutillet 

Mme le Maire rappelle la volonté de la société de PLAZZA d’acquérir des parcelles, en partie appartenant à la commune, 

pour construire un lotissement. Elle demande l’accord aux conseillers de vendre les parcelles D 583, D 585 et D 587 au 

prix de 50€/m² comme il avait été délibéré lors de la séance du 29/04/2022 pour un premier projet. Accord unanime du 

conseil pour vendre les parcelles ci-précédemment mentionnées au prix de 50€/m² à la société PLAZZA et rappelle que les 

frais de déplacement de la conduite d’eau seront à la charge de l’acquéreur. 

 
6. / Délibérations prises :  
 

6.1 Subvention Ehpad de Nozeroy : le conseil unanime ne souhaite pas attribuer de subvention 
 

6.2 Nouveau plan de financement pour l’amélioration défense incendie extérieure : 
 

 Suite aux différentes notifications reçues pour  l’attribution de subvention pour cet objet, Mme le Maire présente le 
nouveau plan de financement qui se décompose comme suit :  
 

Plan de financement                                         Demandé                                    Notifié 

 

o Travaux                                                : 74 630 € 51 HT                      74 630 € 51 HT 

o Plan de soutien DETR  25%               : 18 657 € 62 HT         30%     22 389 € 00 HT 

o Conseil Départemental  25%            : 18 657 € 62 HT                     18 660 € 00 HT 

o Communauté de Communes  25%  : 18 657 € 62 HT                     18 660 € 00 HT  

 

Autofinancement                               : 18 657 € 65 HT                      14 921 € 51 HT 

Le conseil unanime approuve le nouveau plan de financement. 
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6.3 Nouveau plan de financement pour la réhabilitation des réservoirs :  

Suite aux différentes notifications reçues concernant l’attribution de subventions pour cet objet, Mme le Maire 
présente le nouveau plan de financement qui se décompose comme suit :  
 
M. BLONDEAU Gilbert, président du SIDEC n’a pas participé au vote 
 

Plan de financement                                 Demandé                                    Notifié 

 

o Travaux                                        : 231 827 € 28 HT                     227 057 € 00 HT (Montant de coûts retenus) 

o Plan de soutien DETR  30%       :  69 548 € 18 HT                        68 117 € 00 HT  

o Conseil Départemental  30%    :  69 548 € 00 HT 
 

Autofinancement 25%             :    92 730 € 91 HT                          

Le conseil unanime approuve le nouveau plan de financement. 
 

6.4 Appel à la participation des associations au fonctionnement de la salle multisports :  
 

Mme le Maire fait part des frais de fonctionnement de la salle multisports pour l’année 2022 qui s’élève à 12 267€ et 
présente le montant de la participation annuelle à ce fonctionnement à appeler auprès des associations qui l’utilise :  

 
 Le Sillon Comtois :    38.24€ 
 Le Badminton :        378.65€ 
 Le Tennis :             1 726.31€ 
 Le Ski-Club :              151.96€ 
 Le Football :              158.73€ 

 
Total : 2 453.89€, soit 20% des charges de fonctionnement de la salle multisports 

 
Pour information, la participation des écoles serait de 753.48€ 
Le conseil, unanime, donne son accord à Mme le Maire pour procéder à l’appel à cotisation auprès des associations. 
 

6.5 Mutuelle Nationale Territoriale (MNT) : 
 Mme le Maire informe les conseillers : 
 

 Qu’une participation minimum de 50% de la commune, d’après un montant de référence, sera 
obligatoire à partir de janvier 2026, pour le risque santé des employés de la commune. 
 

 Et qu’une participation minimum de 20% de la commune, d’après un montant de référence, sera 
obligatoire à partir de janvier 2025, pour la prévoyance  des employés de la commune. 
 

Elle demande au conseil s’il souhaite mettre ces participations avant les dates butoirs.  
 

Le conseil demande :  
 D’avoir plus d’information sur les coûts que cela va engendrer avant de se positionner sur le risque 

santé. 
 De mettre en place la participation pour la prévoyance à partir de janvier 2024. Le montant et les 

modalités seront décidés ultérieurement. 
 Que tous les agents bénéficient du même traitement. 

  
 
6.6 Publication des actes : 
 

 Mme le Maire rappelle que le conseil a acté lors de la séance du 10 juin 2022 la publication des actes par affichage 
au panneau de la mairie, n’ayant pas le matériel nécessaire pour une publication électronique. À ce jour, la 
commune s’est dotée d’un écran numérique permettant la publication des actes. D’où la demande de Mme le Maire 
aux conseillers de se positionner sur un nouveau choix de publication des actes. 



Page 5 sur 5 

 

 
 Le conseil, a l’unanimité, opte pour l’affichage électronique des actes dès mai 2023. 
 
6.7 Création budget nouveau lotissement 

 
Suite à la délibération prise le 28/01/2022 actant l’aménagement de la zone Sous le Rocheret pour un lotissement, la 
commune doit procéder à l’ouverture du budget en trésorerie pour ce projet.  
Le conseil, unanime, décide la création d’un budget annexe pour le suivi de cette opération. Il rappelle que ce 
lotissement sera assujetti au régime TVA pour l’ensemble des travaux et des ventes s’y rapportant et qu’une 
demande aux services de la DDFIP devra être faite pour l’immatriculation de ce nouveau lotissement. 
  
7. / Divers 
 

7.1 Courrier Association Routière 
 

Madame le Maire fait part du courriel reçu de l’Association Prévention Routière demandant si la commune 
souhaitait soutenir leurs actions contre l’insécurité routière. 
 Le conseil ne souhaite pas adhérer à cette association. 
 
 

7.2 Limitation tonnage route du Rocheret 
 

Madame le Maire fait part du courrier reçu d’une administrée souhaitant la limitation de tonnage sur la route du 
Rocheret. La demande est prise en compte et sera étudiée. 
 
 

7.3 « Le Jura du Haut en Bas » 
 

Mme le Maire informe que randonnée VTT « Le Jura du Haut en Bas » de 105km traversera la commune le 
18/05/2023.  
 

7.4 La Tram’Jurassienne 
 

Mme le Maire informe que « La Tram’Jurassienne », randonnée pédestre et VTT aura lieu les 24 & 25 juin 2023. 
 

7.5 La Transju’Cyclo 
 

Mme le Maire informe que « La Transju’Cyclo » de 165km traversera la commune le 17 septembre 2023.  
  
Mme A. NERI demande ce qu’il en est des projections au cinéma. Mme le Maire doit rencontrer M. JC BESANCON 

 

 

Heure fin de séance : 20h20 

 

La prochaine séance de conseil municipal est prévue le 9 juin 2023. 


